

“ je l'attends.” Oui la Sainte Vierge est venue le chercher, le jour même de sa fête. Et, au moment où ses petits compagnons entonnaient des chants de triomphe et d'allégresse en l'honneur de la Mère de Dieu, l'âme si belle et si pure d'Alexandre rompait doucement l'enveloppe terrestre qui la retenait captive sur la terre, et elle s'envolait, sur les ailes des anges, dans le sein de Dieu, pour y être heureuse à jamais. Il est allé au Ciel achever la fête du saint nom de Marie qu'il avait commencée ici-bas avec tant de piété et de ferveur.

Après sa mort, on a exposé son corps dans le salon au milieu d'un vert feuillage et de fleurs odorantes. Il semblait un *Petit Ange*, son visage doux et serein n'avait rien perdu de sa grâce ni de sa beauté. Il n'inspirait aucune frayeur aux assistants et les plus jeunes enfants le contemplaient avec joie, le sourire sur les lèvres, il n'avait que neuf ans.

Un grand concours de parents et d'amis se succédèrent sans interruption auprès de sa couche funèbre, et le mardi, 15 septembre, à 8½ heures du matin, ses funérailles ont été célébrées à l'église de Notre-Dame avec beaucoup de pompe et de solennité. Tous les disciples d'Alexandre, tant ceux du chœur de la paroisse que de l'académie, l'ont accompagné, en versant des pleurs, jusqu'à sa dernière demeure.

Et maintenant, cher petit ange, adieu. Repose en paix jusqu'au grand jour de la Résurrection. Ton corps a été déposé dans le tombeau, mais ton âme radieuse et immortelle est allée, nous n'en doutons nullement, au milieu des chœurs des anges, chanter les louanges de Dieu pour toute l'éternité.

Du haut du Ciel, abaisse tes regards sur nous, console tes parents affligés ; prie pour eux. Abaisse aussi un regard d'amour sur tes disciples qui ont tant pleuré ta perte et qui auraient dû plutôt se réjouir de ton triomphe. Ils sont exposés, hélas ! à bien des dangers, veille sur eux ; intercède pour eux auprès de la Reine des vierges et qu'ils aient tous le bonheur d'aller un jour te rejoindre au séjour de la paix, de l'innocence et de l'immortalité.

V. L.

ERRATA.

Dans le dernier numéro il s'est glissé plusieurs fautes que nous nous empressons de rectifier, ainsi

Page 701, ligne 10, au lieu de	atténue,	lisez	atténua.
“ 703 “ 2 “	mêlée	“	mêlé.
“ “ “ 6 “	en	“	au.
“ “ “ 10 “	strutiane	“	strontiane.
“ “ “ 12 “	lui	“	leur.
“ 704 “ 24 “	transformation	“	formation.
“ 705 “ 24 “	sur	“	sous.
“ “ “ 28 “	acide chimique	“	acide phénique.
“ “ “ 35 “	plongé	“	plongés.
“ “ “ 36 “	que	“	dont.
“ 706 “ 3 “	vous (deux fois)	“	nous.
“ 707 “ 17 “	symptôme	“	système.
“ “ “ 25 “	déclinées	“	déclives.
“ “ “ 29 “	rayons	“	rayon.